



じゃがいも掘りをしたよ！

12月15日(月)

ちゅうりっぷ組

おじいちゃんおばあちゃんとのじゃがいも掘りを楽しみにしていた子どもたちでしたが、天気が良くなかったため、残念ながら今回一緒に行なうことはできませんでした。しかし今日、ちゅうりっぷ組の子どもたちみんなで、たくさんのじゃがいもを探ることができました！長靴を準備している時から自分の長靴を指さし、「これ〇〇のだよ！」と楽しみにしている姿が見られました。農園に行き、「じゃがいもどこかな？」と尋ねると、「ここ！」「あつたー！」とじゃがいもが顔を出しているのを見つけていました。早速掘ってみるとたくさんのじゃがいもが出てきました。子どもたちは、見つけては「あったよー！」と嬉しそうに保育者に見せて、大事にかごへと入れていました。



じゃがいも
たくさんあるね！



長靴を履いて行くよ！ワクワク♪



じゃがいもの茎を引っ張ると、じゃがいもがたくさん出てきました！様々な大きさのじゃがいもを見て、「赤ちゃんじゃがいも♪」「これ大きいね！」と比べていました。手が泥だらけになりながら楽しくじゃがいも掘りができました。



長靴持ち帰ります。ご用意ありがとうございました。

今日掘ったじゃがいもはお土産で持ち帰ります。

お家で食べてみてください♪

